
GABINETE DO VEREADOR IVAN MORAES

EMENDA MODIFICATIVA
AO PROJETO DE LEI DO
EXECUTIVO Nº. 34/2021,
QUE INSTITUI O PLANO
PLURIANUAL DO
MUNICÍPIO DO RECIFE
PARA O PERÍODO DE 2022
A 2025.

Art. 1º Modifica-se a finalidade da Ação 2.539 - MANUTENÇÃO E

CONSERVAÇÃO DE ÁREAS VERDES, do Programa 1323 – MANUTENÇÃO

URBANA, da Autarquia de Manutenção e Limpeza Urbana – EMLURB, que

passa a ter a seguinte redação:

"Executar ações com o intuito de preservar as áreas verdes

da cidade através da facilitação do acesso da população

aos serviços e intervenções como de poda e o

rebaixamento das copas das árvores, reposição de

vegetação erradicada, expansão da arborização, dentre

outras.”

JUSTIFICATIVA

A preservação das áreas verdes da cidade cumpre um papel

importantíssimo no estabelecimento de uma melhor qualidade de vida pras
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pessoas residentes de determinada localidade. A relação do ser humano com a

natureza não pode ser interrompida pelo fato dessa localidade estar presente num

meio urbano. Porém, para que haja viabilidade de uma relação harmônica entre

natureza x cidade, é preciso estabelecer políticas de manutenção das áreas verdes.

E para tal, a população tem que ter suas demandas atendidas com facilitação do

acesso aos serviços.

Um dos grandes problemas nas gestões públicas Brasil a fora é a fraca

comunicação entre poder público e sociedade. Serviços estão previstos no

orçamento público, nas secretarias da gestão, nos projetos de leis aprovados pelo

legislativo. Entretanto, não há divulgação dos serviços para quem mais precisa. A

informação não chega, e quando chega, muitos reclamam da burocracia ou do

péssimo atendimento feito nos órgãos responsáveis. A finalidade das ações de

gestão precisa passar pela forma como está sendo estruturada a política. Então,

para que as árvores do Recife sejam preservadas, é preciso que as pessoas tenham

uma relação saudável com os seus meios de manutenção, sem prejuízos para

quem convive com o verde em sua volta.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, 25 de outubro de 2021.

IVAN MORAES

Vereador do Recife
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